
Exkursion der Seminarbäuerinnen OÖ

Weiterbilden, Vernetzen, Genuss und Spaß standen im Vordergrund.

Am Dienstag, 26. April 2022 ging es für ca. 30 Seminarbäuerinnen aus OÖ auf Exkursion. An diesem Tag stand neben dem Genuss auch das Kennenlernen, Plaudern und Vernetzen im Vordergrund. Natürlich kam auch der Spaß nicht zu kurz. Die Einblicke in verschiedene Betriebssparten können unsere Seminarbäuerinnen wieder gut für die bevorstehenden Kochkurse nutzen, um noch mehr Wissen an Kursteilnehmende weiterzugeben.

Programm

Den Tag starteten wir anlässlich unseres neuen Kochkursthemas "Köstliche Brunchideen" mit einem genussvollen Brunch im Holzhaus E1ns.

Weiter ging es beim Betrieb Schiefermayr mit einer interessanten Betriebsbesichtigung und Einblicke in verschiedene Schwerpunkte von Gemüse bis hin zu Wein und den Hofgarten als Eventlocation. Diese schöne Kulisse nutzten wir für ein gemeinsames Fotoshooting bei dem uns fineartphotography by Melanie Peterseil begleitete.

Anschließend bekamen wir noch Einblicke in die Forstner Mühle von Geschäftsführer Franz Forstner.